

1月10日(土)、午前9時に集合し、塩南町の砂防ダム近くで竹を切り出しました。15人の参加で約20本の竹ラウンドに運びました。

中山論扶哉企画イベント部会長のお世話で、小型方レーンを使って櫓を立てました。今年は1基の櫓だったので、午前中に完成しました。準備にご協力いただいた皆様大変お疲れ様でした。

1月11日(日)、午前9時に点火されると、炎は龍が上るがごとく燃え上りました。時折ぱんぱんと激しい音を立て燃え、参加者からは歓声が上がりました。

1月10日(土)、午前9時に集合し、塩南町の砂防ダム近くで竹を切り出しました。15人の参加で約20本の竹ラウンドに運びました。

中山論扶哉企画イベント部会長のお世話で、小型方レーンを使って櫓を立てました。今年は1基の櫓だったので、午前中に完成しました。準備にご協力いただいた皆様大変お疲れ様でした。

1月11日(日)、午前9時に点火されると、炎は龍が上るがごとく燃え上りました。時折ぱんぱんと激しい音を立て燃え、参加者からは歓声が上がりました。

新春の風物詩「どんどや」無病息災を祈る

主催 日奈久住民自治会

主管 企画イベント部会

声が上がりました。

火が收まるごと、めいめい持ち寄つて食べました。

雪が時折吹き付ける中でしたが、

参加者は、せんざいや豚汁、甘酒

に舌鼓を打ちま

した。お世話いただいた婦人会の皆様お世話になりました。また、

万一对して、高田榮昭氏が「福

祉に対する知識の必要性を学ばせて

いただき、地域住民と行政との橋渡

しに努めました。辞任しました

が、これからも地域福祉に貢献して

いきたい」と謝意を述べられました。

高田氏は、7期21年の永きにわた

り務められ、その間日奈久民民協の

会長、そして校区福祉推進協議会長

としても14年間ご活躍されました。

1月11日(日)、小雪のちらつく寒い

中、二十歳の集いが八代トヨオカ地

建アリーナで開催されました。今回

の成人は平成17年、18年生まれです。

久しぶりに会った人もいて、会場で

久しくぶりに会えた時は天草から飛んで

きました。また、みんな

で同窓会をする時は天草から飛んで

きました」と笑顔で話されました。

久しくぶりの再会に大盛り上がり、

日付が変わっても話は尽きませんで

きます」と笑顔で話されました。

久しくぶりの再会に大盛り上がり、

日付が変わっても話は尽きませんで

きます」と笑顔で話されました。